



An den
Vorsitzenden des Ausschusses
Jugendhilfeausschusses
Herrn Ewald Keils
Rathausstr. 2
53332 Bornheim

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Bornheim
Vorsitzende: Petra Heller
Wagnerstraße 3, 53332 Bornheim
Telefon: 02227/81257
Mobil: 01725821182
E-Mail: achim_petra.heller@t-online.de

19.02.2014

Kindergartenentwicklung im Stadtgebiet
Betreuungsplätze für Kinder über 3 Jahre

Sehr geehrter Herr Keils,

hiermit bitten wir Sie, folgenden Antrag für die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Jugendhilfeausschusses zu berücksichtigen:

Antrag:

Der Bürgermeister wird beauftragt,

1. die Entwicklung des Betreuungsplatzangebotes insbesondere für Kinder über 3 Jahre darzustellen und einen Zeit- und Maßnahmenplan mit den aktuellen Sachständen zu den beschlossenen Neu-, Ausbau-, Erweiterungs- und Umwandlungsmaßnahmen von Kindertageseinrichtungen im gesamten Stadtgebiet vorzulegen.
2. Vor dem Hintergrund der Anmeldesituation ist insbesondere darzustellen, ob und wo, wie vielen Kindern nicht im Sozialraum ein Betreuungsplatz zur Verfügung gestellt werden kann.

Begründung:

Nachdem im letzten Jugendhilfeausschuss bei der Frage nach dem Stand der Kindergartenprojekte von der Verwaltung noch mehr oder weniger auf die nächste Sitzung des Fachausschusses im März verwiesen wurde, häufen sich die Signale und Anfragen von besorgten Eltern hinsichtlich des derzeit wohl zu knappen Platzangebotes und dass möglicherweise Eltern eine Einrichtung im Nachbarort oder sonstwo im Stadtgebiet angeboten werden muss. Abschließend lässt sich hierzu erst eine Aussage machen nach Abschluss des Anmeldeverfahrens und dem Wegfall von Doppelanmeldungen. Aus Sicht der CDU ist es aber wichtig, einen umfassenden Überblick über die aktuelle Situation und den Sachstand der beschlossenen Projekte zur Schaffung neuer Plätze zu bekommen.

So soll nach den Planungen der Kindergarten in Kardorf um zwei Gruppen erweitert werden. Träger ist dort die katholische Kirche, die bislang keine konkrete Zusage der Stadt habe. Ähnlich ist auch die Lage in Merten, wo nicht geklärt sei, ob und mit welchem Trä-

ger möglicherweise eine Nachnutzung der dortigen Container möglich sei. Die Container nutzt derzeit die katholische Kirche für ihre Kindertageseinrichtung als Übergangsprovisorium bis ihr Neubau fertiggestellt ist. Ein Lichtblick scheint die Auftragsvergabe der Planung für die ebenfalls angedachte Erweiterungsmaßnahme der Kita Sonnenblume in Walberberg zu sein, aber auch hier konnte in der Ratssitzung am 19.02. von der Verwaltung nur ein schwammiges Bild über den Zeitplan gezeichnet werden.

gez.

Petra Heller

Fraktionsvorsitzende

gez.

Hans Dieter Wirtz

Stellv. Fraktionsvorsitzender